

交通安全
宣言都市
青少年愛護



広報

わくわく



子ども走りやんこ 復活

戦後、いろいろの事情から止されていた、子どもの走りやんこ大会が復活。八月二十八日、成器校百年祭を記念して行なわれました。

この走りやんこは、主にをもって、次から次へとリレーをして、チームの健脚を競うもので、十七年ぶりに実現したものでした。

また、新しく作られ、いろはと各組に分れていました。

今回は、ほ組が優勝して見事なトロフィーを獲得しました。

コースの沿道には、子どもたちやんこを見ようとする人々で、大賑ぎわいでした。

これからも毎年、この走りやんこ大会が開かれることになりました。さて来年は、どの組が優勝するでしょうか。

戦後、いろいろの事情から止されていた、子どもの走りやんこ大会が復活。八月二十八日、成器校百年祭を記念して行なわれました。

この走りやんこは、主にをもって、次から次へとリレーをして、チームの健脚を競うもので、十七年ぶりに実現したものでした。

また、新しく作られ、いろはと各組に分れていました。

今回は、ほ組が優勝して見事なトロフィーを獲得しました。

コースの沿道には、子どもたちやんこを見ようとする人々で、大賑ぎわいでした。

これからも毎年、この走りやんこ大会が開かれることになりました。さて来年は、どの組が

执行人 鹿児島市長 寺澤三
監査 鹿児島市役所監査課
印 刷 鹿児島市印刷課



10月のこよみ

- 1日(金)法の日 第22回全国労働衛生週間(7日まで)
- 3日(日)十五夜
- 6日(水)国際文通週間(12まで)
- 10日(日)体育の日、目の愛護デー 行政相談週間(16日まで)
- 交通事故ゼロの日
- 青少年を守る日
- 13日(水)市民防火の日
- 14日(木)鉄道記念日
- 17日(日)栄と健康の週間(25日まで) 家庭の日
- 20日(水)市民総合相談日 電信電話週間(26日まで)
- 23日(土)電信電話記念日
- 24日(日)第26回国民体育大会 秋季大会和歌山県(29日まで) 第6回 勝山市総合文化祭はじまる
- 26日(火)原子力の日
- 27日(水)戸籍制度創設100年記念行事 読書週間(11月3日まで)
- 秋の交通安全運動(6日まで)
- 体力つくり運動強調月間(1日~31日)
- 食生活改善普及運動(1日~31日)
- 赤い羽根共同募金運動(1日~12月31日)
- 全国交通安全一掃運動(1日~31日)

改選後初の臨時市議会で

議長に 石田己代治氏

副議長は 石倉清治氏

去る九月一日、改選後初の臨時市議会が開かれました。

この議会で議長に石田己代治氏（鹿谷町東沢羽口）副議長に石倉清治氏（沢町二丁目）が選任されました。その後各常任委員会の構成、正、副委員長の選任、大野、勝山市議、離病舎組合議員に山内秋雄、松山一男、池内敏雄の三氏を選任して閉会しました。

氏名、年令、籍籍 出身地、

副議長

議長

石倉 清治

石田 己代治

副委員長 山内

委員長 島田

建設委員会

25
鹿谷町木鷲

15
沢町一丁目

西出

総務委員会

議長

巖

18
野向町聖丸

委員長

西出

26
寺
武内
平泉寺町平泉
盛直
47

16
沢羽町蓬生
四谷 与一
62

建設委員会

22
鹿谷町保田
石倉 清治
55

池内 敏雄
55

55
芳野町二丁目

9
北郷町志比原
白野 育次郎
55

建設委員会

17
立川町二丁目
時川 利通
45

小林 与七
70

20
長山町一丁目
山岸 敏夫
47

副委員長 島田 実也 51

元町二丁目

21
荒土町布市

6
立川町二丁目
時川 利通
45

委員長 松村 誠一 55

石田 田代治 53

柳内 茂雄 48

2 本町二丁目

3 鹿谷町東選羽
口7 平泉寺町平泉
寺

副委員長 斎藤 貞夫 38

5 北郷町東野

14 斎藤 七左エ門 51
北谷町河合

教育民生委員会

委員長 今井 三右衛門 40

10 山内 秋端 59

水上 釜 46

23 郡町二丁目

1 下毛屋

1 荒土町別所

副委員長 藤田 直治 48
4 榎町一丁目24 安居 守定 46
鹿谷町保田

玉木 透 70

19 松山 一男 50
元町三丁目

15 荒土町松ヶ崎



秋の交通安全運動

9月27日から10月6日まで

「あぶない!! 気をつけて」
愛の一聲で 交通安全

「あぶない!! 気をつけて」
愛の一聲で 交通安全

の激増に、わたし
たちは、どうしたらよいのでし
ょうか。ひとりひとりがじっく
り考えて、どうしたら交通事故
をなくすことができるかを真剣
に取り組まなければなりません
ます。日本人の平均寿命がいく
ら延びても、交通事故でなくな
る人の数は毎年ふえています。
中でも子どもやお年寄りの交
通事故は悲惨です。

事故をおこす原因は必ずどこ
かに無理があるからです。

たとえば、横断歩道や横断歩
道橋まで行って渡れば安全なの

「あぶない!! 気をつけて」
愛の一聲で 交通安全

の激増に、わたし
たちは、どうしたらよいのでし
ょうか。ひとりひとりがじっく
り考えて、どうしたら交通事故
をなくすことができるかを真剣
に取り組まなければなりません
ます。日本人の平均寿命がいく
ら延びても、交通事故でなくな
る人の数は毎年ふえています。
中でも子どもやお年寄りの交
通事故は悲惨です。

事故をおこす原因は必ずどこ
かに無理があるからです。

たとえば、横断歩道や横断歩
道橋まで行って渡れば安全なの

に、途中から斜めに渡ろうとし
たり、一方だけの車ばかりに気
をとられたり、道路であそんだ
り、歩行者が優先されるという
安易な考え方から、交通ルールを
守らずに歩く、集団で道路一ば
いになつて歩いたり、話に夢中
になつていて、車のことなど忘
れて歩いたり、急に道路に飛び
出ることなどが、事故の原因に
なっています。車を運転する人
も同じだと思います。飲酒運転
の恐しさ、してはならないこと
を知りながら、飲酒運転が相次
いでいます。

また、考え方やわき見運転
無理な追越し、過効運転などが
原因での事故が多発しています。
特に若い人たちのオートバイに
よる事故も多く、運転者はもち
ろん、保護の立場にある親も注
意してほしいものです。

歩行者も、運転者も、お互い
が譲りあう心を忘れずに、安全
を守る努力がほしいと思います。
住みよい明るい勝山を築くた
めには、一日も早く、交通事故
がなくなるように、秋の交通安全
運動期間だけでなく、常に安
全を合いことばに、心をひきし
め、その実現に、市民の総力を
結集しましよう。

に、途中から斜めに渡ろうとし
たり、一方だけの車ばかりに気
をとられたり、道路であそんだ
り、歩行者が優先されるという
安易な考え方から、交通ルールを
守らずに歩く、集団で道路一ば
いになつて歩いたり、話に夢中
になつていて、車のことなど忘
れて歩いたり、急に道路に飛び
出ることなどが、事故の原因に
なっています。車を運転する人
も同じだと思います。飲酒運転
の恐しさ、してはならないこと
を知りながら、飲酒運転が相次
いでいます。

また、考え方やわき見運転
無理な追越し、過効運転などが
原因での事故が多発しています。
特に若い人たちのオートバイに
よる事故も多く、運転者はもち
ろん、保護の立場にある親も注
意してほしいものです。

歩行者も、運転者も、お互い
が譲りあう心を忘れずに、安全
を守る努力がほしいと思います。
住みよい明るい勝山を築くた
めには、一日も早く、交通事故
がなくなるように、秋の交通安全
運動期間だけでなく、常に安
全を合いことばに、心をひきし
め、その実現に、市民の総力を
結集しましよう。

平泉國務大臣 初のお国入り

去る七月の内閣改造で、勝山市

平泉寺町出身の平泉勝彦議院議員
が、國務大臣、科学技術庁長官に

就任されました。

平泉長官は去る八月二十一日
郷土入りされ、市民会館で、大

臣の歓迎祝賀会が開かれ、約
百五十人が参加して平泉新大
臣を祝福しました。

現内閣で最年少の長官は、

平泉寺町平泉寺、白山神社宮
司、平泉證博士のご子息で、

東大卒外交官として活躍、四
十年の參議院選舉に全國区か
ら出馬当選、科学技術庁政務

次官、今回の改選全国区から
当選されました。

技術革新時代にあって、新
長官の敏銳は高く評価され特
に原子力発電としての福井県は、

同長官に期待するところが大
きい。

たオモチヤにつけられます。オモ
チヤを選ぶときは、この安全マー
クのついたものを選びましょう。

安全マークは、セーフティード
ライ（安全なオモチヤ）の頭文
字SとTを圖案化したものです。

安全基準は、業界の自主基準で
と合格したもののみが、オモ
チヤの安全基準委員会が、オモ
チヤの安全基準

と合格したもののみが、オモ
チヤの安全基準を定めたものです。
①手が離れる部分にするとい切
り、十月一日か
ら基準に合格し
ます。

②悪臭を出したり匂いが燃えて



II 安全マーク

オモチヤにもII

危険、有害なオモチヤをなくそ
うと日本玩具協会の玩具安全管理
委員会が、オモ

チヤの安全基準
と合格したもの
につける安
全マークが決ま
り、十月一日か
ら基準に合格し
ます。



児童手当の支給が開始されます 明年1月から



児童手当制度

この制度の目的

児童を養育している人に児童手
当を支給することによって

④児童を育成する場である家庭
における生活安定に寄与する。

⑤次代の社会になうことにな
る児童の心身のすこやかな成長と
その資質の向上に資するとされて
いますが、さきの

支給を受けられる人
④日本国民であること
⑤日本国内に住所を有すること
⑥その人が一定の児童を保護し
一定の生計関係にあること。

⑦その人の所得が一定の額以下
であること。

以上のように大体四つの要件が
必要ですが、これは父母または、
父母以外の人のことで、対象とな
る児童には制限がありません。

◎一定の児童を保護とは、十八
才未満の児童を三人以上養育して
いる者（親権に關係ありません）
であります。が、義務教育終了前の
児童が一人以上いるなければなりま
せん。

また、支給該当の児童の数が増
減した場合や、住所、氏名の変更
した場合も届け出ると翌月分から
出をしなければなりません。

また、支給該当の児童の数が増
減した場合や、住所、氏名の変更
した場合も届け出ると翌月分から
出をしなければなりません。

これからの申請や届け出について
は必要な調査を経て認定の手続き
がとられますが、これはすべて支
給を受けようとする人の申し出に
よってのみ行なわれます。

（ただし、減額の場合は職務で
も行なわれます）（次ページ）

十七年一月から四十八年三月まで
は、五才未満の児童とし、四十八
年四月から四十九年三月までは十
才未満の児童にあげ、四十九年四
月からは義務教育終了前の全児童
となります。

⑤一定の額以下の所得とは、受
給者の前年の所得が昭和四十六年
度では扶養親族五人の場合で二百
万円以上でないことが必要です。

支給の額と支払の方法

三人目以降の義務教育終了前の
児童一人につき、月額三千円とな
っています。この額は社会情勢に
合させて改定されます。

支払いは毎年二月、六月、十月
の三回にわけて、それぞれ前月分
までの手当がまとめて市から支払
われますが、原則として指定金融
機関の口座に振り込まれます。

この手当は課税の対象外です

申請および届け出と認定
この手当を受けようとする要件
にある人は指定の申請書を提出し
市長の認定を受けなければなりません
せんし、毎年六月中に現況の届け
出をしなければなりません。

また、支給該当の児童の数が増
減した場合や、住所、氏名の変更
した場合も届け出ると翌月分から
出をしなければなりません。

これからの申請や届け出について
は必要な調査を経て認定の手続き
がとられますが、これはすべて支
給を受けようとする人の申し出に
よってのみ行なわれます。

（ただし、減額の場合は職務で
も行なわれます）（次ページ）

☆申請書の事前受付は昭和四十
六年十月より行なう予定です

公務員に関する特例

国家公務員、地方公務員、三公社（日本専売公社、日本国有鉄道、日本電信電話公社）の職員に対する児童手当は、それぞれ、国地方公共団体、三公社で直接認定および支給が行なわれます。市立学校

の職員は県において行なわれます
児童手当はその趣旨にしたがつて用いなければならない、趣旨に反し浪費などづける場合は、調査によつて受給を変えられる場合がある。くわしいことは、青少年愛護センターへおたずねください。電話八局一一一、有線二〇八二

が著しく不得手な人々です。
◎知能障害だけでなく、目、耳、手足あるいは内臓などの障害を併せもつ、「重苦、三重苦の人もいます。重症心身障害児（者）はの中に含まれます。

◎家系や家族にどんなに知能の高い人がそろついても、両親が健全であつても、いつ精神薄弱の子ができるかもわかりません。

予防治療はできるか

◎予防できるものがだんだんに増えて来ていますが、なによりもとなあわせて三百万人といわれています。近年、この人々のための対策が進んだとはいいうものの、まだ大部分の人は放置されており、福祉社会として大きな問題です。

適切な教育、指導を受けければ社会自立できるものはもとより、二重苦、三重苦の重度重症の人々も

それぞれの生命の力をいっぱいに發揮して人間らしい生き方を得たいと願っています。

精神薄弱の人々はみずから訴えることができません。地域ぐるみで、この人々を仲間として育て、仲間として受け入れていくようにならなければなりません。

精神薄弱者とは

◎妊娠中、出産時あるいは乳幼児期の事故や病気などで、ものごとの見通しをたてたり、段取りを考えたり、判断したりする心の動きに障害を受け、そのため自分自身のまわりのことがらの処理や社会生活をうまくやさしていくこと

それらの施設はあまりにも少いのが現状で、一日も早く建設され

ことが叫ばれています。

創立20周年を記念し
市へ30万円を寄附

勝山信用金庫

勝山信用金庫は、ことし創立二十周年を迎えました。

去る九月十一日、市民会館において、創立三十周年記念式典が盛大に行なわれ、同席上、佐々木定治理事長から高野市長へ三十六万円の寄附目録が手渡されました。

市では、寄附されたお金で、図書を購入して、広く市民のために役立てることになりました。

この図書は勝山公民館図書室に信金文庫として備えられるそうです。ありがとうございました。

音意ありがとうございました。

金銭口座 ▽四千円、原田益次

（荒十町細野）▽三千円、足立藏子

（牛町二丁目）▽二千七百三十円

川崎真五郎（昭和町一丁目）▽九

百四十円、道関惣八郎（本町三丁目）▽百三十円寺本まさを（長山町一丁目）▽一千円、奥村ヒサエ

（元町一丁目）▽九百四十円、深川美幸（采町二丁目）江守寿美

（元町三丁目）水谷利子（下高島）▽一千十七円、肥名

物語口座、現代常用辞典十冊、島田武雄（元町一丁目）下着類その他六十六点、原田 武（荒土町伊波）

が著しく不得手な人々です。
◎知能障害だけでなく、目、耳、手足あるいは内臓などの障害を併せもつ、「重苦、三重苦の人もいます。重症心身障害児（者）はの中に含まれます。

これが叫ばれています。

勝山信用金庫は、ことし創立二十周年を迎えました。

去る九月十一日、市民会館において、創立三十周年記念式典が盛大に行なわれ、同席上、佐々木定治理事長から高野市長へ三十六万円の寄附目録が手渡されました。

市では、寄附されたお金で、図書を購入して、広く市民のために役立てることになりました。

この図書は勝山公民館図書室に信金文庫として備えられるそうです。ありがとうございました。

音意ありがとうございました。

金銭口座 ▽四千円、原田益次

（荒十町細野）▽三千円、足立藏子

（牛町二丁目）▽二千七百三十円

川崎真五郎（昭和町一丁目）▽九

百四十円、道関惣八郎（本町三丁目）▽百三十円寺本まさを（長山町一丁目）▽一千円、奥村ヒサエ

（元町一丁目）▽九百四十円、深川美幸（采町二丁目）江守寿美

（元町三丁目）水谷利子（下高島）▽一千十七円、肥名

物語口座、現代常用辞典十冊、島田武雄（元町一丁目）下着類その他六十六点、原田 武（荒土町伊波）

10月1日から
実施の予定

70才以上の 老人医療費の助成

老人福祉の立場から、老人の医療費の無料化問題がクローズアップされ、既に、県内においても実施している市町村がありますが、当市においても、七十才以上の老人に対して医療費を助成するよう準備中で本年十月一日から、実施の予定です。

◎この対象となるお年寄りは

(1)市内に居住する七十才以上の老人で、国民健康保険法による被保険者、または社会保険法による被扶養者のうち、原則として国民年金法による老人福祉年金の受給者

◎国民年金法による老人福祉年金の受給権者であって、他の福祉年金を選択して受けているもの

◎国民年金法による老人福祉年金の受給権者であって、厚生年金恩給遺族年金ならびに、公的年金を受けているため、老人福祉年金を全額支給停止されているもの等、老令福祉年金の所得制限基準以下の所得者

◎支給方法は

(1)医療機関等の窓口で支払った一部負担金等について支給する
◎ただし、入院料については一部負担金の二分の一とする

◎実施期日は昭和四十六年十月一日より実施の予定

◎申請の方法

(1)老令者医療費受給資格登録申請書

(2)支給資格証(市が発行する)

行
(3)老令者医療費交付申請書を発行

△様式による領収書を市へ提出

△一部負担金の返済、約一ヶ月後
様式は市役所厚生課において發行します。

おたずね



去る7月12日に、大野市、勝山市、和泉村の三市一村が一つになった広域市町村圏の指定をうけたそうですがその目的やしくみはどういうものでしょうか。

最近の日本経済の発展は目ざましく、それについて生活水準の急速な向上によって慶山村においても都市的生活様式を営む傾向になりました。しかし道路、下水等生活環境施設の整備面が非常に立ち遅れおり、住民の日常生活に必要な行政を行なうことを任務とする、市町村は早急にあらゆる

公共施設を整備する必要にせまられました。一方交通通信の発達が著しく住民の日常生活のうえでの行動範囲が拡大し、市町村の区域をこえて住民の日常生活の活動がなされてきてあります。そこでこの日當社会生活圈を一体とした行政が必要になり、市町村はこれに即応した広域行政体制を整えねばなりません。こうした意味から、國では昭和44年度から、行政と絡うつて施策を打ち出し、これら事業の指導と推進に力を入れると共に財政的な援助を厚くすることになったのです。

さて、広域市町村圏が設定されると、勝山市、大野市、和泉村を

一つの圏域といい、この中で市長らを含めた協議会を設けて、この圏域を将来どのように仕組み発展させるかを長期的な展望にたって計画をつくることになります。

この計画は①昭和60年までの基本計画②55年までの実施計画から構成され、これらを作るため三市一村から職員を派遣して事務局を設置し、47年3月までに計画を完了させることになっています。

この計画は47年度予算から組み

入れられ事業が始まることになります。特にこの圏域は総面積の90%まで山林であり、近年公害で悩まされている地域とは対称的に、自然に恵まれた土地を最高度に活用した施設、あるいは事業を行ない地域住民の福祉と生活向上を計り併せて過疎防止対策とすることが急務です。

▽ 第23回県民体育大会は八月二十二日から県下各競技場で開かれました。勝山勢も各項目に大活躍

特に女子勢はウーマンパワーを発揮、卓球競技、ソフトボール競技に優勝を飾りました。また、一般女子八百メートルでは北陸製薬の前川みつるさんが見事一位に入賞。

男子勢も、槍投げで米村敏夫さんが一位、二位に吉岡真一さん、走幅跳に桑野敷志さん、四百メートル走に小林健一さん、弓道選手に藤田輝夫さんがそれぞれ一位を獲得、大いに勝山男子の意気を見せ、同体

では卓球、相撲、弓道、が一位と

好成績でした。来年の大会には更に成績を挙げるよう市体育協会で逐年強化に力を入れることになりました。

▽ 水泳教室は五日間の会期で昨

年に統いて、市内七つの小学校ブ

ールで開かれました。二百五十人が受講、学校の先生、水泳連盟会員体育指導員から、どうしたら

水に浮くかから始まって、全員が泳げるようになりました。そして

全員にスポーツ教室水泳コースの

修了証書が渡されました。

▽ 柔道教室から有段者が誕生しました。毎週月曜、木曜の午後七



市内でたばこを買うと

市の台所がうるおいます

みなさんも、ご存知のことと思
いますが、たばこを賣うとその市
町村に対して、たばこ消費税が専
売公社から、納付されます。

昨年一年間に、三千八百二十五
万六千円のたばこ消費税が、市の
台所をうるおしました。

たばこ一箱ぐらいいと思われるで
しょうが、チリも積れば山となるの
ことわざどおり、たいへんな金額
になるのです。

市外へお勧めの方は、ぜひ勝山
でたばこをお求めください。また
は旅行に出るとか、出張される時
は奥さんは、ご主人のためにいろ
いろ気をつかわれることと存じま
す。

すがたばこも、必ずその中に加え
ていただきたいのです。

市外で、たばこを買うこととは、
知らず知らずのうちに、その市町
村の財政を豊かにしているという
ことになるわけです。

わたしたちの住む勝山市をより
住みよく、より豊かにするために

みなさんが市内でおたばこを買わ
れることによって、市がうるおい
いろんな施設や事業にそのお金が
使われることになるので、みなさ
んご自身の生活を豊かにすること
になるのです。ご協力をおねがい
します。

交通災害等児童修学資金貸付制
度をご利用ください

◎制度の目的 交通災害等児童修学資金貸付制 度の安定と福祉の増進をはかる。

◎貸付対象者 修学中の児童（小、中学校生徒）

いる者で、生活保護を受けている
者、または、その同一世帯に属し
ている者、および、市民税の所得
制を課せられている者がいない世
帯に属している者

◎災害の種類 交通災害、労働災害、地震、水 害等の天災、傷病、その他

◎貸付金、小学校修学中、月額千
円、中学校修学中、月額二千円

◎償還期間、修学終了の後六ヶ月

◎利子なし

◎申し込み、問い合わせ先 市役所内、青少年愛護センター

郵政外務職員を募集しています
金沢郵政局では、ことしも有能
な若い郵政マンを募集しています
応募の資格は、昭和十六年四月
二日から三十二年四月一日までに
生まれた健康な男子、学歴は問
いません。

なお、米菴高等学校を卒業する
人を特に求めています。選考は十
月十七日に簡単な筆記試験と面接
を行なって採用者を決めます。

締切りは十月九日まで、ご希望
のかた、くわしいことを知りた
いのかたは、近くの郵便局へお申し
出ください。

美術の秋に贈る!! 大ヒット

第2回

総合美術名作展 開催

会期 9月30日～10月3日まで

（いづれも午前10時から
午後6時）

会場 勝山市民会館三階ホール他

出品内容

版画、洋画、日本画

書画、工芸など約百点

入場料 中学生 10円
高校、一般 30円

またとない機会です、このすば
らしい芸術にふれることは、よ
り人間を豊かにします、ぜひご
観賞ください

戸籍制度創設百周年

ことしは、わが国に全國統一の 近代的な戸籍制度ができてから、 ちょうど百年になります。

戸籍は、人が生れてから死んで
までの重要な身分事項が記録さ
れているわたくしたち日本国民の
登録原簿です。

戸籍のしごとは全国の市町村で
取り扱い、各人の戸籍のあるところを「本籍」といいます。この戸
籍には一組の夫婦とその子を単位
として作られ、子が生れるとその
子は父母の戸籍に入ります。その
戸籍から出て、新しく夫婦の戸籍
が作られます。

戸籍は、みんなの届出に基づ
いて記載されますので、届出は正
しくすみやかにすることが必要で
す。結婚や養子縁組をしててもその
届出をしないと、どんなに盛大な
式をあげても、法律の上では夫婦
とか、養子とはいえませんから、
出来れば、挙式の日に届出をする
ようにしましょう。

相続とか、各種年金の受給をう
ける場合などには、家族関係を証
明する資料として戸籍が重要な役
割を果します。そのほか、入学、
就職、各種の取り引きなどにも戸
籍が利用されることが少なくあり
ません。

正しい届出による正しい戸籍が
あなたを守ってくれます。

時から、勝山警察署道場で柔道教
室が開かれ、六十五人（うち女性
二人）が熱心に柔道をやっていま
す。このほど、同教室の受講生の
中から広田健一さん（村岡町産波）
が見事初段になりました。広田さ
んは散歩屋さんで、余暇を柔道教
室にかけ、熱心にけいこに励んだ
結果です。他の受講生も、広田さ
んに続けと猛練習を積んでいます
▽ 荒土公民館では、同町内の若
い女性に教養とくらしの知恵をと
ります。早くも十数名の申し込みが
あります。これからもさらに増える見
込み、申し込みは早目です。

▽ 勝山市青少年愛護センターで
は去る九月五日、勝山剣場で「青
少年映画のつどい」を開き、たいへん好評でした。その際、参加者
から、アンケートをとりました結果。
あなたはいまの世の中や人生
がよたのしいと思う26%、たのし
くない、40%、何んとも思わない
34%、あなたはいままでに自分の
人生や恋愛について、悩んだこと
があつた85%、ない12%、経験な
い、3%悩みや相談を誰にしてい
るかでは、友だちが一番多く、69%

名、親、11名、兄、6名、先生、
会社の上司4名、その他となつて
います、相談の結果は「よかつた
と思つた、57%、よかつたと思わ
ない、7%、わからない、34%、
となり、話し合いの場としては学
校内、会社内、喫茶店、公園、そ
の他となつていて、このアンケ
ートを資料としてセンターでは、
青少年の健全育成をはかつていき
たいといつています。

うけよう……
成人健康診断

明年一月十五日に成
人される人に対して、
市では、成人健康診断
を行ないますから、該
当者は、必ず、うけて
ください。

ことしの該当者は、
男二百七十六人、女三百
十三人です。昨年の
受診率は四十五パー
セントでした。

診断日は
十月十三日(木)午前九時から
十月十四日(水)午後四時まで
なれ、両日うけられなかつた人は
十月二十三日(土)にうけてください。

文部省認定通信教育
洋裁受講生募集

やさしい文化式の基礎から、ス
ーツ、コートが継える専門技術ま
で自宅で習える通信教育をあな
たもお受けになりませんか。
一年で修了、修卒業証書が交
付されます。なれ、毎月一回学習
会があります。

受講申込先
勝山地区学習班担当



人口	男	15,912人
	女	17,418人
	計	33,330人
世帯		7,591戸
		(昭46.9.1現在)

勝山市栄町三丁目四ノ一一
石川みみ
(八局 三五五二)
または、市教育委員会社会教育
課
狂犬登録と
狂犬病予防注射

市では、十月一日、四日、五日
六日、七日の五日間、市内各所で
(回観の日程表によって) 狂犬登
録と狂犬病予防注射を行ないます
犬を飼育している人は必ずうけて
ください。

料金
登録料 三百円
注射料 二百四十円
注射済票 六十円

犬をつないでください

川野大一掃運動が九月一日から
三十日まで、全国的に実施されて
います。ところが、飼犬による郵
便外務員の被害が、昨年勝山郵便
局では五件も発生しました。
放し飼いは、もちろん、けい留
されいても、門口ではたいへん
危険です。

飼主のみなさん、大切な郵政業
務が完全に遂行できるよう、ご協
力ください。

勝山郵便局

TEL

永平寺・福井
38局が誕生

が永平寺交換局になり、自動ダイ
ヤルでお話ができます。

は105番へ

電話局を一般公開します。電
電信電話記念日の10月25日
と26日、電話局の通信席設を
お見せします。時間は午前9
から午後4時まで。

永平寺交換局が10月
8日(午後2時より)
福井38局が10月20日
(午後3時より)
それぞれ誕生します
いまの志比、静法寺
永平寺郵便局等の区域

局が福井38局に変更になります
永平寺・麻生津方面へ電話され
る時は注意してください。

永平寺局 0776631×××
福井38局 0776631×××
お問い合わせは8-11000まで

が永平寺交換局になり、自動ダイ
ヤルでお話ができます。
また福井市麻生津地区(現在38
局)が福井38局に変更になります
永平寺・麻生津方面へ電話され
る時は注意してください。
永平寺局 0776631×××
福井38局 0776631×××
お問い合わせは8-11000まで

電信電話記念日の10月25日
と26日、電話局の通信席設を
お見せします。時間は午前9
から午後4時まで。

勝山電報電話局

必ずうけてください
百日咳・ジフテリア予防接種
◎該当者
(1)百日咳・ジフテリア混合ワク
チン

46年4月1日までの出生者および
昨年受けなかつた者(1ヶ月おき
3回実施)
第2期 45年度において初回免
疫完了者
(2)ジフテリア予防接種

校へ入る者
第4期 来年中学
校へ入る者
第3期 第1期
第2期 第4期
◎接種料金
第3期 60円
第4期 50円
◎料金と通知者、母
子手帳

問診票を参考にし
て注射の適否をきめ
ますので必ず任督を
もつて記入してください。

家庭の日
10月は17日です
スポーツを楽しみ
よい本に親しもう

市民総合相談日は

10月20日です

交通事故相談
行政苦情相談
人権相談
消費者苦情相談
健康新聞
相談

10月の保健相談日は20日(水) 担当は武藤邦雄先生(外科、整形外科)です、お気軽にどうぞ。